

学校便り

片浜小中一貫教育目標

心豊かにたくましく高め合う

片浜小教育目標

仲よく元気にみんなとのびる片浜っ子

片浜小経営方針

学校でだれもが自分らしく輝くために

令和6年12月20日



片浜小だより

No. 10

沼津市立片浜小学校

今年を振り返り、新年の目標を持って

校長より

片浜の子供たちは、充実した2学期を過ごすことができたと感じています。行事だけでなく毎日の学習もまじめに、一生懸命考え、友達と話し合い、みんなの前で発表し、振り返り、また考え、計算し、漢字を練習しました。

来年も素敵な1年にしたいものです。どうぞご家庭で、2学期を子供と共に振り返り、新しい年に新たな出会いや発見を数多くし、さらに挑戦しようとする気持ちが湧き立つような声かけをお願いいたします。

冬休みには、日本の伝統行事や習わしに関わることで、日本の、地域の、家族の一員である感覚と温かさ、心地よさを子どもに味わわせていただければ幸いです。

どうぞ良いお年をお迎えください。



冬休み中の学校からの連絡について

教頭より

今年度の冬休みは、カレンダーの関係で、**12月28日(土)～1月5日(日)までが学校閉庁**となります。その期間の連絡先等は、生徒指導だより(ホームページ内に文書掲載)をご覧ください。また、冬休み期間中にも学校から39メールや担任からはクロームブックのクラスルームで連絡をする場合があります。学校からのお知らせ等にご留意ください。

学校評価アンケートありがとうございました

教務部より

2学期末に行った学校評価アンケートへご協力をいただきありがとうございました。アンケート結果や考察をまとめたものを3学期にご報告させていただきます。片浜小学校の学習活動がより良きものになるようデータをもとに検討していきます。

学習用具の整理と点検を！

知育部より

冬休みの課題は各学年の「学年便り 冬休み号」で確認してください。**1月9日(木)に、定着度調査(国語・算数)**があります。今までに学習した漢字や基本的な計算、苦手な内容など、復習できるといいですね。学期末に持ち帰った学習用具の整理と点検も、子供たちと一緒にお願いします。

安全で楽しい冬休みにするために

徳育部より

校外下校指導を行いました。**広がらずに歩道を歩くことや気を付けて横断歩道を渡ること**などをしっかりと指導していきます。

「安全で楽しい冬休みにするために」をお子さんと一緒に確認し、**きまりを守って楽しい冬休み**にしてください。

縄跳び運動がはじまりました！

体育部より

12月から縄跳び運動の取り組みが始まりました。**縄跳びカードは学校だけではなく、家で進めることも可能**です。1日が進められるのは各種目1マスずつとし、3マス進むと検定が受けられます。冬休み中にぜひ積極的に取り組んで欲しいと思います。
検定は1月から実施します。

3学期もなかよく、げんきに、がんばろう！

1年生のお知らせ

2学期は、先生や友達の話をよく聞いたり、繰り返し練習したりして、「わかった！できた！」を実感している姿がたくさん見られました。日々頑張ることができたのは、お家の人が褒めてくれたり、応援してくれたりしたおかげです。冬休み中も「家族にこにこ大作戦」を続けます。家族のみんながにこにこできることを進んで行ってほしいです。また、2学期に苦手と感じた学習は復習をし、3学期もっと力をつけることができると良いです。

充実した冬休みに

2年生のお知らせ

冬休み中は、家のお手伝いをしたり、年末・年始の行事に参加したりできるとよいと思います。また、かけ算九九が定着するように、暗記の練習をぜひ続けてください。**3学期にもかけ算九九のテスト**を行います。**2学期中に合格していないお子さんは、冬休み中に練習して、3学期に合格**できるようにがんばってほしいと思います。

3学期に向けて

3年生のお知らせ

2学期を振り返ってみますと、子供たちは運動も学習もとてもよくがんばりました。運動面では、縄跳び運動が始まっていますので、お家でもぜひ練習してみてください。冬休みの課題は、「冬休みべんきょうくらぶ」と、「書き初め」です。後日配付の学年便り冬休み号でご確認ください。3学期に向けて、心も体もリフレッシュできるとよいですね。

2学期の復習をしておきましょう。

4年生のお知らせ

冬休み中は、計算や漢字、苦手なところなどの復習をしながら、充実した冬休みにしてください。3学期の算数「直方体と立方体」の学習では、箱を使って授業を行います。**算数の教科書115ページを参考にお菓子の箱などを2, 3個集めておいてください。**また、**2月21日の参観日には「二分の一成人式」**を行います。3学期から準備を進めていきますので、よろしくをお願いします。

実りある冬休みにしましょう。

5年生のお知らせ

どんな休みにしていくのか、事前に計画をしっかりと立て、充実した冬休みになるようにして下さい。2学期に達成できなかったことに挑戦したり、ふだんはできない活動や学習に取り組んだりして、「何か一つやりとげた」ということが見つかるといいですね。漢字や計算など2学期の復習やなわとび運動にも取り組めると、3学期の学習がスムーズにスタートできると思います。

積極的にチャレンジし、体験を

6年生のお知らせ

いよいよ待ちに待った冬休みが始まります。冬休みには、日本の伝統行事がいっぱいです。大掃除のお手伝いや地域行事への参加など、家族の一員として、また地域の一員として、積極的にチャレンジし、体験を積んでほしいと思います。3学期の始業式には、6年生全員の元気な姿が揃うのを楽しみにしています。